

25 razones y muchas historias para venir a la Beatificación

¿Por qué venir a la beatificación de Álvaro del Portillo? Algunas personas responden en un vídeo y muchísimas más cuentan sus motivos en un mapa interactivo.

23/06/2014

- Porque nos ha invitado el Arzobispo de Madrid y soy madrileña.

- Porque tengo amigos del Opus Dei y quiero acompañarles en este día tan importante.
- Porque hizo muchas cosas para ayudar a los demás. A los pobres, los niños y a las mujeres.

Estas son solo algunas de las respuestas a la pregunta ¿por qué merece la pena estar en la beatificación de Álvaro del Portillo el próximo 27 de septiembre en Madrid?, que aparecen en el vídeo.

Un mapa de historias

La cuenta de Twitter de la Beatificación ([@alvaro14_org](https://twitter.com/alvaro14_org)) pidió a sus seguidores que escribieran en un **sencillo formulario** los motivos por los que querían viajar a Madrid. En pocos días había más de 300 mensajes breves pero muy significativos de la extensión, en tantos países, de la devoción al sucesor de san Josemaría.

Conforme llegaban las respuestas se subían a un mapa interactivo, que se expandió en cuanto se tradujo el formulario al inglés.

Por ejemplo, desde México escribía Alejandra: "Estoy a dos semanas de casarme y a mi novio y a mí nos hace mucha ilusión estar presentes en la beatificación porque conocemos de don Álvaro y le hemos encomendado nuestro matrimonio además de otras cosas y nos ha ayudado mucho. No vamos a tener fiesta de la boda porque preferimos utilizar el dinero para ir a la beatificación".

muchas-historias-para-venir-a-la-
beatificacion/ (09/02/2026)